
 

  

               「全員協議会・会長方針・予算承認」会長 峰澤彰宏さん 

  

酒部会長 「１年を振り返って」 

第 74 代会長として、皆様の温かいご支援とご協力のもと、1 年間務めさせていただきましたこと、心より感謝

申し上げます。この 1 年を振り返りますと、当初は果たして自分に務まるのかという不安もございましたが、と

にかく私の代で終わることのないよう、このクラブをしっかりと次代へ引き継ぐ責任を果たそうと心に決め、自

分なりに精一杯努めてまいりました。本年度のテーマとして、「教えを継承し、新たな時代を創造しよう」を掲げ、

さらに具体的な 4 つの目標を定めました。第一に「会員同士の親睦を図ること」、第二に「奉仕活動の充実」、第

三に「ポストコロナ時代への対応」、そして第四に「創立 75 周年への準備」でございます。 

まず、親睦に関しては、75 周年に向けて会員数 100 名を目標とし、本年度は純増 5 名、会員総数 95 名を目指

してまいりました。その結果、会員数は 97 名に達し、目標を上回ることができたのは大変喜ばしいことです。

また、奈良一泊旅行、名古屋での年忘れ例会、新年例会、伊賀上野日帰り旅行などを実施し、多くの皆様にご参

加いただきました。なかでも、クラブ親善スポーツ大会において、24 年ぶりにソフトボール大会で優勝を果たせ

たことは、感慨深い思い出でございます。さらに、創立記念例会では服部様をお迎えし、ご講演いただけたこと

も大変意義深い機会となりました。何よりも、会員の皆様との親睦が深まったことが何よりの喜びであり、顔を

合わせて語り合うことの大切さを、改めて実感いたしました。 

次に、奉仕活動の面では、岡崎市社会福祉協議会との連携のもと、さまざまな活動を展開いたしました。また、

ローターアクトクラブと協力し、子ども食堂への支援や図書の寄贈などの共同事業を行うことができ、ローター

アクトの皆様との交流も深まりました。加えて、能登半島地震の復興支援にもご協力させていただきました。今

後も継続的な支援活動が行われることを願っております。 

ポストコロナへの対応としては、オンラインによる例会の参加体制を整備し、本年度は 4 回のオンライン例会

を実施いたしました。新たな時代の流れに即した取り組みとして、今後さらに発展させていければと考えており

ます。 

そして、75 周年準備につきましては、柴田実行委員長のご尽力のもと、毎月 1 回の実行委員会を開催し、着実

に準備が進められております。記念式典や記念ゴルフコンペなども計画されており、確かな手応えを感じており

ます。ご尽力いただいている皆様に、心より感謝申し上げます。 

このように、本年度は大変充実した一年となり、私自身にとりましても、人生の糧となる貴重な経験を積むこ

とができました。ロータリークラブの活動の意義を改めて深く理解するとともに、未来へ向けた確かな土台を築

けたものであれば幸いです。結びに、副会長の東原様、幹事の石川様、副幹事の石川勝敏様をはじめ、役員、理

事、委員長、会員の皆様、そして事務局のお二方を含むすべての関係者の皆様に、心より感謝申し上げ、ご挨拶

とさせていただきます。本当にありがとうございました。 

東原副会長、石川幹事それぞれからもご挨拶があり、この一年に対する感謝の言葉が述べられました。 

  

 

    

第 3575回例会（今年度 1回）  例会場：岡崎ニューグランドホテル 

2025年 7月 2日 
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国際ロータリーテーマ   ロータリーのマジック 

岡崎ロータリー会長方針  教えを継承し、新たな時代を創造しよう 
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Weekly Report【2025年 6月 25日】 

［会長報告］   

1. 天野惠一さんと野田篤文さんが岡崎 RC奨学基金で表彰対象者になりましたのでクラブより感謝状をお贈り

いたします。 

2. 国際ロータリー第 2760地区ロータリー財団委員会より、ポリオプラス・ソサエティにご入会されました東

原健人さん、石川敏郎さん、石川勝敏さんに登録証とピンバッジが届きました。お渡しさせていただきま

す。 

［幹事報告］ 

1. アレンジケースの中身は本日空にしてお帰り下さい。 

2. 2024-25年度クラブ報告書の締め切りが 7/2です。よろしくお願いいたします。 

3. 本年度の会計で、個人で立て替えられている分の領収書をお持ちの方は、早急に提出してください。 

4. 6月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算をお願いします。 

［次年度幹事報告］ 

１. ７月 2日 2025-26年度第１回の例会になります。第１回例会にて全員協議会を開催いたします。2025-26年

度の予算についてご承認を諮らせていただく場となりますので会員の皆様にはご出席をよろしくお願いいた

します。 

２. 7月 2日（水）13時 40分より第 1回理事会が岡崎ニューグランドホテルにて開催されます。次年度役員・

理事の方はご出席をよろしくお願いいたします。 

３. 次年度もクールビズは 10月まで継続しますのでノーネクタイですが上着着用はよろしくお願いいたしま

す。 

４. 7月のニコニコ委員の方を申し上げます。◎谷泰男さん・〇河合潤さん、古澤宏和さん、山﨑智也さん、志

水雅典さん、伊藤公正さん、岡本憲明さんです。よろしくお願いいたします。 

［委員会報告］ 

① RCG会・・・ゴルフ会会計、RCG取り切り戦結果報告（RCG会 石川一郎幹事） 

② 出席委員会・・・メークアップについて（中根将晴副委員長） 

③ 会場委員会・・・名札の回収とオルクの結果発表（村松健一副委員長） 

④ 次年度親睦活動委員会・・・前会長・前副会長・前幹事慰労会のご案内（小原崇副委員長） 

                               

7月 9日（水）例会のご案内  ：場所 岡崎ニューグランドホテル 

「岡崎ローターアクトクラブ新会長、人間環境大学附属岡崎高等学校インターアクトクラブ新会長挨拶、並び

に当クラブ青少年奉仕委員会計画発表」  

岡崎ローターアクトクラブ会長 稲垣徳晃さん 

人間環境大学附属岡崎高等学校インターアクトクラブ副部長 冨永裕太さん 

加藤雄一郎 青少年奉仕委員長、太田文人 ローターアクト委員長、鈴木志信 インターアクト委員長 

岡崎ローターアクトクラブご案内：7月 3日（木）第一例会 


